

田中農場便り

Vol.79
H16.12.5

こんこんまい?!

いよいよ本格的に寒くなつて参りました。

皆様、体調の管理には十分注意してこの冬を乗り切りましょう。私もこの間はじめてインフルエンザの予防接種をしてきました。

実は、妻が十月初旬に無事退院したのですが、その後の経過が思わしくなく十一月中旬より再入院しております。

皆様より退院のお祝いの言葉を頂いたばかりでしたが、今回はじっくりと養生させたいと思っております。年末年始は、発送の不慣れな社長にとわたくし雅人がいたしますので、荷物が届かない・中身が違う等ございましたら至急ご連絡をお願いいたします。

年末は大変荷物が混み合いますので、余裕を持ってご注文くださいますようお願いいたします。

切りもち・味噌できあがりしました

大変お待たせをいたしました。切りもちが十二月五日より販売開始となりました。白・黒豆・ヨモギ三種限定生産ですので、



売り切れたらごめんなきい。



黒豆味噌も順調に売れております。寒い冬はおいしい味噌で体の芯から

温まりませんか?

そうそう、お正月といえば黒豆！おせら料理

には欠かせませんが、黒豆食べて風邪を吹き飛ばしましょう。



目のゆゑ

十二月に入ったとたん長女はづきが風邪をひいてしまいました。扁桃腺を腫らして毎日の食事がつらいようです。インフルエンザの予防接種をしたのですが、ちよつとおあずけのよう。お父さんだけしつかりと予防してきました。

ところで、しばらくぶりに注射をしてびつくり！注射針がとても細くて痛くないんですね。病院には行つてもほとんど私が受診することはないので医学の進歩にびつくりでした。

長男ゆうだい 六年生最後の剣道公式試合に燃えております。このところ先鋒斬り込み隊長をつとめております。負けないけど引き分けばかり。十二月は是非とも勝ち越しで有終の美を飾つてほしいと思う父なのでした。

最近身長もどんどん伸びておばあちゃんを抜いてしまいました。小学生のうちに百六十センチ

ちに届く勢いです。中学生になつたらお父さんもあつさりとかかれるのかな?

日中の電話注文の際は、妻が不在のため子供たちが注文を受けることが多くなります。失礼が多いと思いますがご容赦願います。できれば、お昼か夕方以降にいただければ幸いです。

田中ファーム 代表 田中 雅人
秋田県南秋田郡大潟村西 3-2-11
tel0185-45-2086 fax45-2476
masa@tanakafarm.com
http://www.tanakafarm.com